

Extrait du Démocratie & Socialisme

<http://www.democratie-socialisme.fr>

Défendre Hugo Chavez

- International -

Date de mise en ligne : dimanche 23 octobre 2005

Démocratie & Socialisme

" Il y a populisme et populisme " Oskar Lafontaine l'explique ainsi : " si écouter le peuple, prendre en compte ce que dit le peuple et défendre ses aspirations légitimes, si c'est ça être populiste, je suis populiste ". Hugo Chavez qui a gagné neuf fois légitimement les élections au Vénézuéla, et s'il est qualifiable de populiste, il défend jusqu'à présent le peuple pauvre et salarié de son pays contre les féodalités, les seigneurs de la finance et du pétrole qui, auparavant, l'écrasaient. Il a mauvaise côte, chez les élites mondialisées, certes et notamment dans la presse française huppée, mais Maurice Lemoine (Le Monde diplomatique) dans son livre " Chavez " restitue un minimum de la vérité occultée.

Chavez est évidemment l'adversaire de la déferlante libérale, il privilégie éducation et santé, (aidé par 12 000 médecins cubains, ça non plus ça ne fait pas bon effet...) et utilise les gains du pétrole pour les fonds sociaux, il résiste à tous les putschs du patronat vénézuélien... Tout ce qu'il faut pour irriter Bush.

Hugo Chavez est dénoncé comme " le nouveau Satan " par le célèbre télévangéliste Pat Robertson qui a lancé contre lui une " fatwa ", en appelant à l'assassinat du président vénézuélien, qualifié de "terrible danger" pour l'Amérique, lors de son émission religieuse. Fondateur de la Christian coalition et ancien candidat à la présidentielle, Pat Robertson a expliqué que le devoir des Etats-Unis était d'empêcher Chavez de faire du Venezuela "un tremplin pour l'infiltration communiste et l'extrémisme musulman". "Vous savez, je ne connais rien sur cette théorie de l'assassinat, mais s'il croit que nous essayons de le tuer, je pense que nous devrions y aller et le faire, a lancé Pat Robertson. Cela serait beaucoup moins cher que d'entamer une guerre... et je ne pense pas que les livraisons de pétrole cesseront." "Nous n'avons pas besoin d'un autre conflit à 200 milliards de dollars pour nous débarrasser d'un dictateur violent", a-t-il ajouté.

Ironiquement, le Venezuela offre du pétrole aux pays voisins en difficulté et aux victimes du typhon en Louisiane et en Nouvelle Orléans :

Hugo Chavez signait le premier accord bilatéral dans le cadre de Petrocaribe. Cet accord, " augmente les livraisons de pétrole vénézuélien à la Jamaïque de 7 000 à 21 000 barils par jour, avec deux ans de grâce pour les paiements et 1 % d'intérêt. ". Alors que le prix du carburant est supérieur à 60 dollars le baril, la facture pétrolière de cette petite nation antillaise sera financée jusqu'à 40 % soit près d'un milliard de dollars par an.

Chavez a d'autre part mis l'accent sur la pauvreté existant à l'intérieur même... des Etats-Unis et proposé de vendre directement de l'essence aux communautés pauvres organisées de cette nation, ce qui éliminerait les intermédiaires et réduirait les coûts. Chavez a indiqué que l'une des causes de l'actuelle spirale des prix du pétrole réside dans l'agression de l'Irak, "cette guerre immorale et illégale, comme l'a dit le Pape Jean-Paul II". Il a affirmé que le peuple des Etats-Unis a beaucoup à faire pour mettre un terme à cette guerre, et il s'est dit convaincu que le monde sera sauvé grâce à l'action des peuples, y compris le peuple nord-américain.

De quoi se faire haïr de Bush en effet... et de quoi nous motiver pour le défendre contre toute tentative d'assassinat, car nul ne doute que Bush en soit capable...